
給食試食会のアンケート結果 

 

１．試食会実施概要 

日時         ： 2024年 7月 12日（金） 12：15～13：15 

参加人数     ： 13名 

アンケート回答 ： 13名 

当日の献立   ： 根菜ピラフ・はちおうじハニーマスタードチキン・コーンポテト・ 

下中たまねぎのスープ・牛乳 

 

２．アンケート結果 

① 量について 

 

 

 

 

 

② 味について 
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③ 献立全体についてご意見がありましたらお願いいたします。 

・野菜がたっぷり！なのに細かくキザんであるので食べやすかった。 

・和食中心、だしの活用よかったです。発酵食品も取り入れてほしいです。 

たまに世界の料理など楽しいメニューや子どもたちがメニューをリクエストできる（考える）などあった

らたのしそう！！ 

・お芋系もあってよかったです。 

・とってもおいしかったです！野菜が少ないのかと思いましたが、ピラフとスープにもりもり入っていて 

味もしっかりおいしいので子どもたちもおいしく野菜が食べられるのだなと思いました。 

・主食から副菜までいろいろなものが食べられてよかった。家でこういうメニューを作るのは大変なの 

でうれしいです。 

 

④ その他、給食についてご意見・ご質問等ありましたらお書きください。 

（赤字は質問への回答です。） 

 

・家ではやわらかい物しか食べないのでアゴの力が心配になってきました。噛める食べ物はだしているの

でしょうか？ 

→イカや根菜、小魚、ナッツなど噛む力を養う食材も給食では提供しています。 

 

・残飯が多い地と子どもから聞きます。食育として残すのは… 

 コンポストをして野菜づくりに活用してみてはいかがでしょう？ 

→残菜を減らす取り組みについては、食育として今後も継続して行っていきます。コンポストについては、 

八王子市では給食の残りや生ごみを肥料化する取り組みを行っています。 

 

・緑の野菜はあまり使用しないのですか？ 

→小松菜やチンゲン菜などをはじめとした緑の野菜も含め、給食では緑黄色野菜もバランスよく取り入

れています。 

 

・1年生の量が全体的に少ないと思いました。 

・試食会、もっと開催してほしいです！！ 

・学年が変わってもこういう機会があればまた参加したいです。 

 


